# sefroged

#### **SUBVENCIONES**

# El día 7 finaliza el plazo de solicitud de las ayudas para clubes deportivos

REDACCIÓN. Guadalajara

El próximo día 7 de enero finaliza el plazo para que los clubes deportivos soliciten ayudas a la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

A la convocatoria pueden acogerse todos los clubes deportivos inscritos en Castilla-La Mancha y deberán presentar el proyecto presupuesto de las actividades que realicen los clubes de Guadalajara, en la Delegación Provincial de Educación y Cultura.

Durante 1996 se han concedido ayudas por importe de diez millones de pesetas a los cerca de cien clubes deportivos que solicitaron el apoyo de la Junta de Comunidades para la realización de actividades deportivas ordinarias, tendentes a extender la práctica deportiva.

### MINIFÚTBOL

# El minifútbol supera la prueba

En categoría senior venció un equipo con Isma, Nuco y Martín, del Asisa

ALBERTO MORENO. Guadalajara Objetivo cumplido. El Torneo "Juego Limpio" de minifútbol, organizado por el Patronato Deportivo Municipal, cumplió las previsiones. Era una idea novedosa, una propuesta para la época navideña donde el deporte se convirtiera en protagonista y dio resultados positivos.

El Torneo resultó un éxito de organización, con 91 equipos inscritos, 273 jugadores y un total de 114 encuentros.

El cuadro de vencedores, en categoría absoluta, estuvo encabezado por el conjunto "Esto no es así", equipo formado por Nuco, Isma y Martín Villar componente del Asisa/Universanch, de la División de Plata del fútbol sala nacional. Segundo en esta categoría fue "Los Comegalletas", seguido por "Cenicero".



Ante todo, tener buen fondo físico: máxima para jugar a buen nivel en el minifútbol.

En categoría de 7 a 9 años, venció el equipo "Diego Padorno" por delante de "Mini equipo 96". En el grupo de 10 a 12 años, primero fue "Los Aves" y segundo "Rompecorazones". En la categoría de 13 a 15 años, vencieron "Antonio's Boys" por delante de "Wetermeller".

En mayo, se celebrará una nueva edición, posiblemente en las pistas del parque de la Amistad.

#### **NAVIGUAD'97**

# El jueves dio comienzo una nueva edición del Naviguad

Hasta el día 5, en el San José

REDACCIÓN. Guadalajara

Desde ayer jueves y hasta el día 5, el polideportivo San José es toda una fiesta. La nueva edición del Naviguad espera superar todos los récords y la organización prevé que más de 15.000 personas se acerquen a la instalación de la Cuesta del Matadero.

En total serán cerca de 4.000 metros de superficie los que se utilicen en el polideportivo, entre los pasillos interiores, el frontón, la pista central, e incluso la zona exterior, donde se instalará un globo aerostático, la pista de karts y mini-motos y se desarrollarán actividades como el rocódromo.

En esta edición el Naviguad está dedicado al patrimonio monumental de la provincia y toda la decoración del polideportivo estará basada en este tema.

# Caja de Guadalajara

Sede Social: C/. Juan B. Topete, 1 y 3 Tlfno. (949) 88 81 00 - Fax (949) 88 81 35 19001 - GUADAŁAJARA

#### CAJA DE AHORRO PROVINCIAL DE GUADALAJARA

#### CONVOCATORIA PARA LA ELECCIÓN DE CONSEJEROS GENERALES REPRESENTANTES DE IMPOSITORES EN LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ENTIDAD

Dentro del proceso de renovación por mitades de los Órganos de Gobierno de la Caja de Ahorro Provincial de Guadalajara y de conformidad con lo que dispone el artículo 16 del Reglamento de Designaciones y Elecciones de Órganos de Gobierno de la Caja, se convoca para el día 18 del próximo mes de Enero de 1997 a los señores Compromisarios de la Circunscripción de Guadalajara, designados por sorteo, para que puedan elegir a DIECISIETE Consejeros Generales, por la citada circunscripción, representantes de los impositores en la Asamblea General de esta Institución. Asimismo, dentro del mismo proceso de renovación, se convoca para el mismo día 18 del próximo mes de Enero de 1997 a los señores Compromisarios de la Circunscripción de Madrid, designados por sorteo, para que puedan elegir a UN Consejero General, por la citada circunscripción, representante de los impositores en la Asamblea General de esta Institución. Ambas elecciones se efectuarán simultáneamente.

Las elecciones se celebrarán en la Sala de Exposiciones de la Sede Central de esta Entidad, sito en Guadalajara, calle Benito Chavarri, núm. 2, comenzando el acto a las NUEVE Y TREINTA horas del día arriba indicado, abriéndose el período de votación a las DIEZ Y TREINTA horas y cerrándose a las CATORCE Y TREINTA horas del mismo día, a no ser que antes de esa hora hubiera votado la totalidad de los compromisarios, salvo los que se hubieran excusado por escrito.

Asimismo, se comunica que ha quedado expuesta, hasta el día de la elección, en los tablones de anuncios de las Oficinas de la Entidad y en los locales en Guadalajara de la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la relación nominal definitiva de compromisarios, entendiéndose que la misma tiene, a todos los efectos, el carácter de notificación a los interesados.

Se ruega a los señores Compromisarios que se sirvan acudir provistos de la documentación que facilite su identificación.

Lo que se hace público a los oportunos efectos,

Guadalajara, a 24 de diciembre de 1996 EL PRESIDENTE.- JUAN-PABLO SÁNCHEZ SÁNCHEZ-SECO

## **BALONCESTO Y VOLEIBOL. 3X3**

# Preparada la segunda fase del 3x3 de baloncesto

La competición de voleibol concluyó la pasada semana

REDACCIÓN. Guadalajara

Ahora, unos días de descanso obligado en la competición del 3x3, para dejar paso al Naviguad'97. El día 6, de nuevo, el tradicional torneo de baloncesto regresa al polideportivo San José, con las distintas finales.

Durante la semana pasada, más de un centenar de equipos han desfilado por las canchas del San José participando en la quinta edición del Trofeo de Reyes de 3x3 de baloncesto. El día 6, además de la fase final, se celebrará el I concurso de Triples.

El pasado día de Nochebuena se entregaron los preceptivos roscones y trofeos a los vencedores del IV 3x3 de voleibol que también organiza la Fundación Provincial de Deportes.

Más de 250 jugadores inscritos, un total de 70 equipos y muchos, muchos partidos son los datos de una competición que dejó como gana-



3x3 de baloncesto.

dores en la categoría masculina de menores de 13 años a "Los Macías Pajas IV", mientras que en la femenina venció "No me toques la pelota". En la categoría masulina de



3x3 de voleibol.

14 y 15 años, venció "Extremoduro" y "Las R.E.M.A.S", en femenina. Mientras que en mayores de 16 años, ganó "Playboy" (masculina) y "B.I.N." (femenina).